

Del 6 al 12 de enero

# NEWSLETTER N°71

Compilado de noticias semanales



## Alcalde Aquiles Alvarez inspeccionó obras viales e infraestructura en beneficio de 300.000 habitantes del Suburbio

El Alcalde Aquiles Alvarez inspeccionó, la mañana del miércoles 8 de enero, los avances en la ejecución de proyectos que tienen como propósito mejorar la vialidad y la recuperación del espacio público en el tradicional Suburbio de Guayaquil. En esa línea, el personero municipal llegó hasta la esquina de las calles 23 y la M. Desde allí avanzó a pie por varias cuadras, en las que verificó la sustitución de carpeta asfáltica, además de saludar y escuchar a los vecinos.

[Leer más](#)

## Alcalde Aquiles Alvarez anunció obras para sector del Suburbio en la primera sesión de Concejo Municipal de 2025

El Concejo Municipal, liderado por el Alcalde Aquiles Alvarez, eligió el sector de la 44 y la M, en el Batallón del Suburbio, para desarrollar su primera sesión de Concejo itinerante del año 2025. Desde ese espacio, se anunciaron varios proyectos enfocados en mejorar la calidad de vida de los vecinos. "Iniciamos el año con un Concejo itinerante en un sector que ha estado olvidado más de 8 años, hoy estamos con reconfiguración de calles, pavimentación y muchísimas cosas más... bienvenidos", dijo el Alcalde a los asistentes. En ese sentido, el personero municipal anunció que, después de muchos años, el popular Suburbio contará con los parques 'Amistad', en la Calle 19 y Calle H; y 'Esperanza Renovada', en la Calle 44 y Calle M. "En total, en esta administración vamos a inaugurar 36 parques nuevos", precisó.

[Leer más](#)



## Alcalde Aquiles Alvarez anunció que el 100% de Guayaquil tendrá cobertura de agua potable con el Quinto Acueducto

El Alcalde Aquiles Alvarez anunció que el presupuesto referencial para la construcción del Quinto Acueducto que permitirá que el 100% de Guayaquil disponga de agua potable, disminuyó de USD 58 a USD 54,4 millones para su ejecución, tras la apertura de sobre del proceso de la licitación. "Arrancó el proceso, extendimos los días para ver si se animaban algunas empresas a participar, hay una, que es Hidalgo e Hidalgo, se bajó en 6% el presupuesto (...) vamos a entrar en etapa de convalidación y ahí arrancamos", dijo en referencia de esta importante infraestructura sanitaria. Refirió que 500.000 habitantes del noroeste de Guayaquil se verán beneficiados. Y dijo que: "en 24 meses, a partir de finales de enero de 2025, vamos a tener 100% de cobertura de agua potable en Guayaquil".

[Leer más](#)

## Se registra cifra récord en pago de impuestos en las ventanillas del Municipio

Durante los 3 primeros días hábiles del año 2025, los guayaquileños llegaron de forma masiva hasta el Palacio Municipal para pagar sus impuestos, tasas y contribuciones. Es así que en ese periodo se registraron 47.605 transacciones, una cifra récord que revela la confianza de los ciudadanos en la administración de sus recursos en la Municipalidad. "Hemos recuperado la confianza de la ciudadanía porque sabe que esos recursos van directamente a obras y servicios para ellos", reaccionó el Alcalde Aquiles Alvarez a la alta concurrencia de ciudadanos en el Palacio Municipal.

[Leer más](#)



## Municipio de Guayaquil inicia el año con más de 90 frentes de trabajo en toda la ciudad

El Municipio de Guayaquil inicia el año 2025 con una planificación estratégica de obras para atender las necesidades de infraestructura y desarrollo urbano de la ciudad. Más de 90 frentes de trabajo están desplegados por toda la urbe para continuar o empezar proyectos, intervenciones y respuestas en temas claves como vialidad, parques, servicios básicos y espacios deportivos.

[Leer más](#)

## Se recibió propuesta para la construcción del Quinto Acueducto que dotará de agua a más de 500.000 guayaquileños

La construcción de la infraestructura sanitaria más importante del noroeste de Guayaquil se cristaliza. El Quinto Acueducto, que dotará por primera vez del servicio de agua potable para medio millón de personas, toma forma. La oferta de la constructora Hidalgo e Hidalgo S. A. propone ejecutar la obra por USD 54'458.117,90. Desde este momento inicia la etapa de evaluación y próximamente se conocerá si la propuesta cumple con todos los requisitos exigidos por la Ley.

[Leer más](#)



## 2770 atenciones se brindaron en el primer día de la Feria Compartir Ciudadano

La Feria 'Compartir Ciudadano', que se desarrolla hasta el 25 de enero en la Plaza de la Administración, contiguo al Palacio Municipal, generó más de 2.770 atenciones el lunes 6 de enero, primer día de 2025. Dependencias municipales ofrecen información de sus servicios y brindan las distintas atenciones de acuerdo con sus facultades. La feria se desarrollará entre las 8:00 y las 15:30 hasta el sábado 25 de enero.

[Leer más](#)

## Con una inversión superior a 7 millones de dólares Municipio impulsa plan de mantenimiento y repotenciación del alumbrado público

El Municipio de Guayaquil, a través de la Dirección de Obras Públicas, ha puesto en marcha un plan intensivo de mantenimiento y repotenciación del sistema de alumbrado público de la ciudad. Con una inversión superior a los 7 millones de dólares en el año 2025, abarcando calles y avenidas de zonas regeneradas, y más de un centenar de parques en toda la urbe.

[Leer más](#)



## Guayaquil, candidata a convertirse en Capital Americana del Deporte

Guayaquil se convierte en candidata a convertirse en Capital Americana del Deporte en el 2026, lo dio a conocer el Alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, en sus redes sociales oficiales. Esta nominación es otorgada por ACES América (Association of Capitals of Europe and Sports), una organización internacional sin fines de lucro respaldada por diversas entidades internacionales, con el objetivo de promover el deporte y al mismo tiempo, impulsar políticas y acciones que beneficien a la sociedad. Cabe mencionar que ACES América, impulsa la mayor red mundial de ciudades del deporte, con más de 5.000 ciudades en el mundo.

[Leer más](#)

## Por cobro de impuestos, Municipio recauda USD 10,5 millones y genera más de 12.000 atenciones

La jornada de cobro de impuestos y la feria compartir ciudadano, en la Plaza de la Administración, atraen a decenas de guayaquileños que continúan pagando sus obligaciones correspondientes al ejercicio económico 2025. Desde el 1 al 10 de enero, la Municipalidad de Guayaquil ha registrado 146.818 transacciones recaudando 10'553.057,43 USD de forma presencial en 23 ventanillas de la Alcaldía, en línea y a través de los canales autorizados por la Municipalidad en el sistema financiero. En tanto, en la feria Compartir Ciudadano se ha brindado 12.000 atenciones en los stands que se instalaron para ofrecer información y servicios, en un horario de 8:00 a 15:30.

[Leer más](#)

